



El miércoles 28 de abril se realizó una reunión virtual de vecinos y vecinas del barrio Vélez Sarsfield (Comuna 10) con Diego Santilli, vicedirector de gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

La reunión se llevó a cabo a través de una plataforma de videoconferencia. Vecinos y vecinas del barrio de Vélez Sarsfield, quienes se anotaron para participar de la charla, pudieron intercambiar ideas y opiniones sobre su barrio y otros temas de su interés.

Algunas de las cuestiones que se trataron en la reunión fueron: seguridad, solicitud de mayor presencia policial, solicitud de más cámaras de seguridad; tránsito, solicitud de semáforos, más espacios de estacionamiento; arreglos de veredas; poda y arbolado; control para obras en construcción; higiene urbana, limpieza de contenedores, mayor frecuencia de barrenderos, control de autos abandonados; desratización; problemas con cortes de luz sin avisos previos. Asimismo, hubo consultas sobre la posibilidad de que haya más conexión de transportes para el sur de la ciudad.

